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Löschen von in Brand geratenen E-Fahrzeugen 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1928 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Ist die Feuerwehr im Stadtgebiet bezüglich der Brandbewältigung bzw. auf 

einen Einsatz für das Löschen von Bränden von Elektrofahrzeugen 

ausreichend geschult und geübt? 

 

2. Welche Erkenntnisse hat die Feuerwehr im Allgemeinen bereits durch 

solche Löschübungen an E-Autos und E-Bussen (soweit sie durchgeführt 

wurden) gewonnen? 

 

3. Welche zusätzliche Ausbildung und Materialien erhalten die Kasseler 

Feuerwehren zur Bekämpfung von Bränden bei Elektrofahrzeugen? 

 

4. Gibt es in der Stadt Kassel sogenannte „Löschcontainer“, die ein 

längerdauerndes, kontrolliertes Abkühlen bzw. Löschen ermöglichen? Falls 

ja, wie viele und wo stehen diese? 

 

5. Welche Ausrüstungsgegenstände und Materialien fehlen und müssten den 

Kasseler Feuerwehren im Stadtgebiet zu Verfügung gestellt werden? 

 

6. Wie soll die Sicherheit von Fahrgästen (insbesondere im Schulbusverkehr) 

gewährleistet werden, wenn künftig ggf. Elektrobusse zum Einsatz 

kommen sollten? 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde als Tischvorlage verteilt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

In Abstimmung mit Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kortmann, dass 

Nachfragen schriftlich an Stadtrat Stochla gestellt werden können und die Antwort 

dann an die Mitglieder des Ausschusses versandt wird. 

 

Vorsitzender Kortmann erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Stefan Kortmann Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




